



500 Euro an den ESC Mengkofen

Mengkofen. Die VR-Bank Landau Mengkofen hat 500 Euro an den ESC gespendet, um die Anschaffung einheitlicher Vereinskleidung zu ermöglichen. Der symbolische Scheck wurde von Regionalgebietsleiter Dominik Schaub an den Vorstand Franz Schmerbeck und Kassier Georg Greitl des ESC Mengkofen überreicht. Der Vorstand und Kassier des ESC Mengkofen bedankten

sich und betonten die Bedeutung der neuen Trikots für professionelle Auftreten des Teams. Die Unterstützung der VR-Bank fördert nicht nur den Teamgeist, sondern auch das Gemeinschaftsgefühl. Die Spende unterstreicht das Engagement der Bank für den lokalen Sport und die enge Verbindung zu den Vereinen in der Region.

Foto: Lisa Steblev